



## Mail art

publié le 08/12/2013

---

### *Descriptif :*

Pour la semaine de la couleur, les 4èmes Shakespeare ont fait du mail art !

---

Pour participer à la semaine de la couleur en français, les 4èmes Shakespeare ont eu à envoyer une lettre à un membre du personnel du collège.

La consigne était de glisser leur courrier dans une enveloppe la plus colorée possible et de l'envoyer au destinataire choisi à l'adresse du collège, le cachet de la poste faisant foi.

Leurs compositions ont été exposées et ont fait l'admiration de tous. En voici deux parmi les plus originales. Quel talent !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**